
Liebe Potsdamerinnen und Potsdamer, 

lassen Sie uns gemeinsam über die Entwicklung der Innenstadt reden. 
Trotz der Einschränkungen der letzten Monate steht unsere Arbeit nicht 
still und ich möchte mit Ihnen über ein Projekt sprechen, das mir 
besonders am Herzen liegt: die Aufwertung des Gebietes rund um den 
ehemaligen Stadtkanal. Da wir uns leider derzeit nicht in größeren 
Gruppen zusammenfinden können, möchte ich am 9. Juli von 18 bis 
19 Uhr über das Fernsehen mit Ihnen ins Gespräch kommen. Gemeinsam 
mit verschiedenen Experten diskutiere und beantworte ich Ihre Fragen zu 
den Themen Stadtkanal, Staudenhof sowie Quartiersentwicklung  
„Am Kanal“. Ihre Fragen können Sie mir vorab per E-Mail oder Telefon 
übermitteln oder noch während der Sendung mitteilen.

Ich freue mich auf Sie!

Ihr 

Mike Schubert
Oberbürgermeister

Sendung: 
Dialog mit dem 
Oberbürgermeister 
am 9. Juli 2020
18 bis 19 Uhr 
im Fernsehen auf: 
HAUPTSTADT.TV

Senden Sie Ihre Fragen an den 
Oberbürgermeister an: 
Frag-den-Oberbuergermeister@Rathaus.Potsdam.de 
oder rufen Sie uns vor oder während der 
Sendung unter 0331 298-5457 an.
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Im Dialog mit dem 
Oberbürgermeister
Stadtkanal | Staudenhof | Quartiersentwicklung
Live auf HAUPTSTADT.TV am 9. Juli um 18 Uhr 


